

034	UTBM Service communication	Reflets N 93	Avril 2023
		Montbéliard	Fondation arc en ciel - Convention de partenariat - Dispositifs innovants

La Fondation Arc-en-Ciel officialise son engagement par la signature de conventions de partenariat avec :



L'Université de Technologie Belfort-Montbéliard

Loïc GRALL, directeur général de la Fondation Arc-en-Ciel et Ghislain MONTAVON, directeur de l'UTBM, ont signé une convention de partenariat qui réaffirme et renforce notre collaboration dans le développement de dispositifs innovants à destination des personnes fragilisées par la maladie, le grand âge ou le handicap. Nos collègues de l'APF et de l'Hôpital Nord Franche-Comté se sont également liés avec l'UTBM.